



## 法学部同窓生の皆様へ

久留米大学法学部長 神原 和宏

同窓生の皆様、お元気でしょうか。コロナ禍で大変なご苦勞をされておられることとご案じ申し上げます。

大学の方も、私が会報に書かせてもらった時期から状況が一変しました。今年は卒業式も入学式も中止になり、現在御井学舎の授業はすべてオンラインでの授業となっております。新入生は4月当初の数日のガイダンスを実施した以降、現在まで一度も大学に来れない状況です。私も30数年の大学生活で初めての事態に直面し、戸惑うばかりです。とりあえず前期は原則としてオンラインの授業で行うことが確定しておりますが、少しでも学生に大学生活を取り戻してもらいたいということから、ゼミなどで2回の登校日を設けることにし、感染防止対策を取りつつ少しずつ大学を開いていこうと考えています。

そうした状況の中で、同窓会の総会と懇親会が中止となったのは、仕方がないことではありますが、同窓会で皆様と再開することを楽しみにしていましたので、大変残念です。予想以上に長く続くこの事態が、一日も早く終息し、日常を取り戻し、皆様と大学で再びお会いすることを願っております。

どうぞお身体にお気をつけて、お過ごしください。